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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakowski 
Stand: 01.10.2021   
 
Ortschaftsrat Rathmannsdorf 02.09.2021 
 
AF 0421/2021/VII 
öffentlich 
 
Anfrage: 
Herr Dorow 
… 
4. Schafft es das Stromnetz in Staßfurt die Ladekapazitäten zur Verfügung zu stellen? 
 
Beantwortung: 
Nachstehende Antwort wurde durch Herr Keller, Geschäftsführer der Stadtwerke Staßfurt 
erteilt: 
… 
4. Schafft es das Stromnetz in Staßfurt die Ladekapazitäten zur Verfügung zu stellen? 
 
Derzeit sind an das Stromnetz der Stadtwerke 5 Schnelladesäulen an drei Standorten 
angeschlossen, an denen auch mit Gleichstrom schnell geladen werden kann. Außerdem 
wurden bei uns ca. 35 Wallboxen angemeldet. Davon allein 5 Stück bei uns im 
Unternehmen.  
 
Es gibt für den Anschluss von Ladeinfrastruktur derzeit keine Engpässe. Da wir steigende 
Installationszahlen bei E-Ladepunkten beobachten, planen und realisieren wir bereits jetzt 
Investitionen in die Verstärkung und den Ausbau des Stromnetzes, um die Leistungsfähigkeit 
zu erhöhen.  
 
Wir haben mit Investitionen bereits im Jahr 2015/2016 begonnen. Zu dieser Zeit haben wir 
mit dem Neubau des Umspannwerkes in Förderstedt bereits einen Grundstein für die 
zukünftigen Leistungsbedarfe prognostiziert und realisiert. Bei der Erschließung neuer 
Wohngebiete berücksichtigen wir neben den Bedarf der Eigenerzeugung auch die zukünftige 
Entwicklung bei der Ladeinfrastruktur. Neben dem Ausbau der Netze stehen dann auch noch 
weitere Werkzeuge zur Flexibilisierung zur Verfügung. Beispielhaft könnten hier regelbare 
Ortsnetztransformatoren genannt werden. Außerdem ist es auch denkbar, dass zukünftig die 
Wallboxen vom Netzbetreiber/Stromanbieter gesteuert werden könnten. Auch die 
Stadtwerke bieten Wallboxen als Komplettpaket für interessierte Kunden an. Durch die 
Förderung 440 über KFW ist das für alle Kunden ein sehr attraktives Angebot. 
Aktuelle Prognosen liegen uns derzeit nicht vor. Es ist jedoch davon auszugehen, dass beim 
Auslaufen der Verbrenner bei den Autoproduzenten die Anzahl stetig weiter steigt. Laut 
einem aktuellen Bericht vom GDV vom 17.06.2021 
(https://www.gdv.de/de/themen/positionen-magazin/deutschland-laedt-auf-68196) gibt es im 
Salzlandkreis noch Aufholbedarf. Der Trend ist aber erkennbar und wird sich fortsetzen. 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 

https://www.gdv.de/de/themen/positionen-magazin/deutschland-laedt-auf-68196

	Beratungsfolge
	SMC_BM_VOTEXT5
	SMC_BM_VOTEXT6

